

Saint-Héand



Saint-Joseph

La Gimond



Saint-Joseph

Fontanès



Sts Pierre et Paul

Grammond



Saint-Pierre

Saint-Christo



Saint-Christophe

Marcenod



Saint-Jean-Baptiste

Nous sommes un instant d'éternité

Ça y est ! Elles sont là ! Les vacances tant attendues, même si le soleil chaud a du mal à se montrer. C'est évident, elles arrivent dans un climat de société très difficile pour notre pays avec la dissolution de l'Assemblée Nationale et l'appel aux urnes. Quel **grand défi pour notre fraternité et notre solidarité** ! Espérons que les Jeux Olympiques permettront de les vivre.

Le temps de l'été, c'est un moment propice pour prendre un repos bien mérité. Chacun a besoin de changer d'air, de partir pour se détendre, etc. C'est aussi l'heure de la joie de retrouver des personnes et des lieux qui nous sont chers. Profitons-en.

Mais c'est aussi la « fin d'une année », le temps où l'on se prépare à terminer une mission, pour répondre à une autre... Ce fut un grand plaisir d'accueillir, il y a deux ans, le **Père Miguel**, nous apportant sa foi et sa culture. Nous ne sommes pas restés indifférents à sa réflexion et à son apport biblique et théologique.

Au nom de la communauté paroissiale, je le remercie et lui souhaite « bon vent », dans ce nouveau lieu qu'il va rejoindre ; après la campagne, la ville ! Et restons en communion par la pensée et la prière avec lui.

Je lui laisse nous dire quelques mots :

P. Jean-Yves Leboeuf , Curé

Il y a deux ans, je suis arrivé à la Paroisse rempli de joie et d'une confiance unique en Dieu, mais aussi avec beaucoup de peur à cause de la difficulté de la langue. Les cinq mois à Vichy pour apprendre le français me semblaient insuffisants, mais il fallait commencer quand même. Vous avez été témoins de cet apprentissage et je sais à quel point il vous a été difficile, surtout au début, de me comprendre.

Pour cela, tout d'abord je voudrais vous remercier. Votre patience montre une capacité à accueillir ; cela m'a donné le courage de poursuivre cet apprentissage, dans le but de pouvoir partager mon expérience de Dieu avec vous.

Ensuite je voudrais souligner la fidélité de Dieu à ses promesses. Il s'agit de deux paroles de Dieu, qui sont devenues pour moi une conviction, et dont je peux voir ici l'accomplissement.

*La première d'entre elles concerne mon choix pour la mission : « **Quiconque aura laissé maisons, frères, sœurs, père, mère, enfants ou champs, à cause de mon nom, recevra beaucoup plus et, en partage, la vie éternelle** » (Mt 19,29). Si bien sûr, c'est difficile de quitter son pays, on peut percevoir comment Dieu prend soin de ses enfants. Dieu n'est pas un Dieu qui sait donner peu, c'est un Dieu généreux, et avec vous il m'a donné plus que ce que j'ai pu laisser derrière moi.*

*La deuxième parole est la suivante : « **Et maintenant, vas, Je Suis avec ta bouche et je t'enseignerai ce que tu devras dire** » (Ex 4,12). Cette parole m'a toujours donné une confiance unique en Dieu, sachant qu'il est le maître de mission et qu'il nous anime, nous conduit, et nous assiste, nous donnant tout ce dont nous avons besoin. C'est le Saint-Esprit qui nous aide à entrer dans une communication profonde et à parler avec le cœur.*

Mais bon, le temps passe très vite, nous sommes définitivement un instant d'éternité, et je dois continuer mon chemin de foi et ma recherche, avec le but d'offrir un meilleur service à l'Église, peuple de Dieu. Je serai à Paris pour approfondir mes études philosophiques. Je porte mon sac à dos chargé de souvenirs, de visages, de moments merveilleux vécus avec vous et de paysages incroyables dans lesquels je me suis réjoui dès le premier instant de mon entrée dans cette région. Je veux terminer en vous offrant un Grand Merci et en vous demandant de ne pas cesser de prier pour moi.

Je prie pour vous.

Fraternellement, votre ami, Miguel Augusto Munoz Rodriguez

Horaires des messes de juillet & août 2024

	St Héand	La Gimond	Fontanès	Grammond	St Christo	Marcenod
- Juillet -						
Dimanche 7	10h30			9h 1 ^{res} Communions		
Dimanche 14		10h30				9h
Dimanche 21	10h30		9h			
Dimanche 28	10h30				9h	
- Août -						
Dimanche 4	pas de messe			10h avec Mgr Desfarges		
Dimanche 11		10h30				9h
Assomption - Jeudi 15	Pas de messe sur la paroisse					
Dimanche 18	10h30		9h			
Dimanche 25	10h30				9h	
- Septembre -						
Dimanche 1	10h					

Messes

Pour les messes manquantes sur la paroisse, vous pouvez vous rendre :

- le 4 août, à l'Étrat – messe à 11h
- le 15 août,
 - * à la Tour en Jarez - messe en plein air à 10h
 - * au Sanctuaire de Valfleury à 10h30

Vous trouverez le programme des célébrations de l'Assomption (14 et 15 Août) à Valfleury sur les flyers au fond des églises.

À partir de septembre, faisant suite au départ de Père Miguel, aux responsabilités de Père Jean Yves sur le sanctuaire de Valfleury et à son souhait de prendre du temps avec nous, nouvelle organisation des messes :

- Une seule messe par dimanche, à 10h
- Messe à Saint-Héand, 1 dimanche sur 2
- Messe sur les autres clochers, à tour de rôle.

Se référer au planning qui sera diffusé pour la rentrée.

Le souhait est de pouvoir proposer un temps convivial à l'issue de chaque messe. Nous prévoyons une rencontre avec les équipes liturgiques pour s'organiser.

Il faudra organiser du covoiturage sur les villages, afin que chacun puisse se déplacer sur le clocher où la messe est célébrée. N'hésitez pas à en parler entre nous.

Merci de votre compréhension.

Permanences de la cure de Saint-Héand

Les permanences du mardi et du samedi, de 9h à 11h, seront assurées **uniquement en juillet**.

Ils nous ont quittés

Dans l'espérance de la résurrection, nous avons accompagné :

À la Gimond :

Marcelle JACQUIER

À Grammond :

Joseph GUINAND



Qu'ils reposent dans la lumière et dans la paix du Christ.

Mariages

Samedi 6 juillet à Grammond

Stéphanie MOURIER et Corentin VION

Samedi 6 juillet à Saint-Héand

Marie-Morgane DEVILLE et Maxence GUIGNARD

Samedi 20 juillet à Saint-Héand

Bérengère BASTE et Steve BILLON

Que nos vœux et nos prières les accompagnent dans leur engagement.



Baptêmes

Dimanche 21 juillet à Saint-Héand

Alma DOURNEL de Saint-Héand

Léo TEILLAC de Saint-Héand

Sacha VERZILLI de Saint-Héand

Dimanche 28 juillet à Saint-Héand

Alix MARTIN de Saint-Christo

Clara THIZY de Saint-Romain-en-Jarez

Dimanche 11 août 2024 à Marcenod

Eden BARJOT de Fontanès



Venez adorer le Seigneur

Pas de temps d'adoration en juillet et août

Contact :

Hélène BLONDAUX : 06 72 73 47 07



Espérance et Vie

Groupe de Saint-Héand : prochaine rencontre le vendredi 12 juillet à 14h à la cure

Contact : Robert Laval, 06 51 54 80 90

Groupe de chant

Pas de groupe chant cet été.

Contact : Claire et Jean-Baptiste Gaultier : 06 76 08 52 32

Catéchèse

Samedi 6 juillet de 14h à 17h, église de Fontanès, dernière rencontre de KT pour vivre un temps tous ensemble.

Témoignages

Pèlerinage à la Salette

« Nous avons passé un très bon week-end, ressourçant et riche spirituellement. Le WE a été rythmé par des messes, des prières, un temps d'adoration, ainsi que des temps libres qui nous ont permis de faire des rencontres enrichissantes et une balade de groupe le dimanche matin, malgré une météo qui n'était pas tout à fait au rendez-vous. »



Jade et Gabriel

“En tant que catéchumène, ce pèlerinage m'a aidée dans mon cheminement vers le baptême. J'ai également pu rencontrer des membres de la paroisse et échanger avec eux, dans la bienveillance. Cela a été très enrichissant pour la suite de mon parcours.”



Jade

Jade sera baptisée lors de la prochaine vigile pascale sur la paroisse

“Les 1^{er} et 2 juin dernier, j'ai eu la chance de découvrir la Salette avec Maman et deux de mes frères. C'était génial ! Nous avons découvert l'histoire de Maximin et Mélanie, visité le sanctuaire, assisté à plusieurs messes, participé à un jeu de l'oie, pique-niqué... Ce fut une expérience fabuleuse et inoubliable”.

Baptistine

“J'ai eu la chance de découvrir le sanctuaire de la Salette avec trois de mes enfants. À notre arrivée, nous avons profité d'une visite guidée relatant les apparitions de Maximin et Mélanie, puis nous avons découvert le sanctuaire avant de partager une messe paroissiale chaleureuse et recueillie où chacun a pu confier ses intentions et ses grâces.

Une visite guidée nous a permis de découvrir les œuvres d'Arcabas grâce aux explications du frère Alain.

Après un dîner chaleureux, nous avons participé à la procession aux flambeaux et, avec un petit groupe, nous avons poursuivi ce temps de prière en montant jusqu'à la Croix où nous avons eu la chance de partager un temps de chant avec un autre groupe de pèlerins jusqu'à la nuit.

Un spectacle proposé par les sœurs missionnaires a clos cette 1^{ère} journée.

Le dimanche, nous avons profité d'une éclaircie pour découvrir les sentiers de randonnée avant de vivre la messe à la Basilique et de prendre le chemin du retour.

Ce fut un week-end riche en découvertes et, même si la météo ne fut pas très clémente, les sourires des pèlerins témoignaient de la force du lieu et du plaisir de chacun de vivre ce temps fort de la paroisse ensemble”.

Marion



“J'ai eu la chance de participer à ce pèlerinage et de découvrir le sanctuaire de Notre Dame de la Salette.

Dimanche 2 juin était célébrée la « Solennité du Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ » appelée antérieurement « la Fête-Dieu » .

Avant la célébration j'ai suivi un enseignement sur ce sacrement animé par un prêtre. J'ai pris conscience que nous faisons tous partie du corps du Christ comme nous le chantons, sans peut-être, bien faire attention aux paroles :

« Nous sommes le corps du Christ, chacun de nous est un membre de ce corps... »

De plus, le prêtre expliquait que beaucoup de personnes craignaient de s'approcher du Christ, en donnant la communion par exemple, en portant la communion à un proche, en allant adorer l'Eucharistie : « L'adoration est l'expression de l'émerveillement, de la joie et de la reconnaissance de ce que Dieu a fait. Elle se manifeste de bien des manières et toutes les religions ont leur forme d'adoration (prosternation, intériorisation) » et qu'il fallait, bien au contraire, apprécier ces moments privilégiés. »

Marie-Pierre

“Lors de mon voyage à la Salette, j’ai bien aimé la présentation de l’histoire des œuvres d’Arcabas. Je suis un peu triste de ne pas avoir eu le temps de visiter le musée dans la Basilique. J’aimerais bien y retourner, mais avec du soleil !”

Auguste

Jean-Marie Pirot, plus connu sous le nom d’Arcabas, né le 26 décembre 1926 à Trémery (Moselle), et mort le 23 août 2018 à Saint-Pierre-de-Chartreuse (Isère), est un peintre et un sculpteur français reconnu en France et à l’étranger entre autres, pour son importante production dans le domaine de l’art sacré contemporain.

Père Miguel, MERCI !

Vous nous remerciez dans l’édito ; nous aussi, nous tenons à vous dire Merci !

Votre accompagnement, toujours avec le sourire, et rempli de gentillesse, vos sermons au cours desquels vous tentiez de nous faire participer..., désolés, nous ne sommes pas très spontanés !

Vous nous avez fait découvrir la Lectio Divina ; nous continuerons à nous nourrir de ce que les textes ont à nous offrir, là où nous en sommes dans nos vies.

Bonne poursuite à vous !



DIOCESE

Accueillir toute nouveauté avec Marie !

Rassemblement régional à Ars-sur-Formans, dimanche 8 septembre.



Programme :

- À partir de 9 h 30, accueil, puis enseignement par Frère François-Dominique Forquin, Dominicain

- 11 h, messe, puis repas tiré du sac et après-midi détente-prière.

Un car est organisé : départ d’Andrézieux, péage de Montrond-les-Bains et Feurs, 7h ; retour vers 19h30.

Proposition de participation : 20€.

Renseignements et inscription : 07 85 64 22 94.

Bernadette Fontimpe, responsable diocèse de Saint-Etienne

L’équipe Communication a besoin de vous

Si vous êtes disponible le dernier jeudi du mois, l’après-midi, venez nous rejoindre pour la mise en page de la feuille paroissiale.

C’est aussi un bon moment de convivialité.

N’hésitez pas à nous contacter pour plus de précisions (voir nos coordonnées en bas de page)

Prière pour les vacances

Partir

Partir, c’est avant tout sortir de soi.

Prendre le monde comme centre,
au lieu de son propre moi.

Briser la croûte d’égoïsme qui enferme chacun
comme dans une prison.

Partir, ce n’est pas braquer une loupe
sur mon petit monde.

Partir, c’est cesser de tourner autour de soi-même
comme si on était le centre du monde et de la vie.

Partir, ce n’est pas dévorer des kilomètres
Et atteindre des vitesses supersoniques.

C’est avant tout regarder, s’ouvrir aux autres,
aller à leur rencontre.

C’est trouver quelqu’un qui marche avec moi,
Sur la même route, non pas pour me suivre
comme mon ombre,

Mais pour voir d’autres choses que moi,
et me les faire voir.

Don Helder Camara

**L’équipe Communication
vous souhaite
un bel été et de bonnes vacances !**



Les informations pour la prochaine feuille paroissiale doivent être transmises à l’équipe Communication au plus tard le : **mardi 27 août.**

Yolande Fayolle : yolande.goutagny@orange.fr

Colette Goujon : co.goujon@gmail.com

Stéphane Albert : stephanealbert42570@gmail.com